



Corrección de 'errores'. Una vez que Sanidad publicó el primer listado y abrió el periodo de *repesca* de tres días, la industria denunció que en una decena de casos los precios los habían fijado medicamentos no comercializados, por lo que solicitaron a Sanidad que los retiraran (ver CF de la semana pasada). Pese a que Sanidad le restó importancia a este *error* (por la ínfima proporción que tiene entre el número total de fármacos financiados, el Ministerio los ha sacado finalmente del listado definitivo que marca el Nomenclátor del próximo mes de julio. Ángel Luis Rodríguez de la Cuerda, de Aeseg, aplaude que Sanidad haya evitado finalmente que medicamentos sin comercializar fijen el precio más bajo. Otra curiosidad es que ha habido unas 30 bajadas de precio de uno o pocos céntimos para facilitar la gestión en la farmacia. Según Rodríguez de la Cuerda, "ha habido muchas bajadas de céntimos, pero eran lógicas para poder estar al precio más bajo". Tampoco pasa por alto que "habrá que estar atentos todos los meses a los cambios", lo que complica que se pueda hacer una buena estrategia y planificación.